



Datum

24. April 2015

ZdK-Präsident Alois Glück zu Gesprächen im Vatikan

Der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Alois Glück, befindet sich in diesen Tagen zu Gesprächen im Vatikan. Während des dreitägigen Aufenthalts in Rom, bei dem er von ZdK-Generalsekretär Dr. Stefan Vesper begleitet wird, wird er unter anderem mit den Kardinälen Walter Kasper und Gerhard Ludwig Müller zusammentreffen. Darüber hinaus stehen Begegnungen mit Bischof Josef Clemens, der Botschafterin der Bundesrepublik Deutschland beim Heiligen Stuhl, Annette Schavan, sowie dem Präsidenten des Zentrums für Kinderschutz und des Instituts für Psychologie der Päpstlichen Universität Gregoriana, Prof. Dr. Hans Zollner SJ, auf dem Programm.